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Der Rhein-Sieg-Kreis  

liegt im Westen von Deutschland.  

Den Namen Rhein-Sieg-Kreis  

gibt es seit mehr als 40 Jahren. 

Es gibt 19 Städte und Gemeinden. 

Dort leben über eine halbe Million Menschen. 

 

Köln und Bonn liegen neben dem Rhein-Sieg-Kreis. 

Der Rhein-Sieg-Kreis hat eine gute Zukunft. 

Der Rhein-Sieg-Kreis bietet 

 viele gute Arbeits-Plätze 

 günstige Wohnungen 

 viele Freizeit-Angebote. 

 

Man kann gut mit Bus und Bahn fahren. 

Man ist schnell auf der Autobahn. 

Der Flughafen ist nicht weit weg. 

 

Im Rhein-Sieg-Kreis und in der Umgebung  

gibt es viele schöne Landschaften.  

Dort kann man viel unternehmen.  

Und sich viel anschauen. 

 



 
 
 

 

Der Rhein-Sieg-Kreis liegt  

nahe an der Stadt Bonn. 

Da gibt es viele Einrichtungen aus aller Welt. 

Das ist auch gut für den Rhein-Sieg-Kreis. 

 

Im Rhein-Sieg-Kreis gibt es  

viele Arbeits-Plätze. 

Es gibt kleine und große Firmen.  

In einer Firma arbeitet man. 

Es gibt viele verschiedene Bereiche,  

in denen gearbeitet wird. 

Viele Sachen werden ins Ausland geschickt.  

Das ist auch gut für Europa. 

 

Der Landrat steht ganz oben  

im Rhein-Sieg-Kreis. 

Er wird von den Menschen gewählt,  

die im Rhein-Sieg-Kreis leben.  

 

Der Landrat ist auch Chef der Kreis-Verwaltung. 

Er sorgt dafür,  

dass alles richtig gemacht wird.  

Er sorgt dafür,  

dass getan wird, was die Politik möchte.  

Der Landrat ist auch Leiter der Polizei. 

Er heißt Sebastian Schuster. 



 
 
 

Die Menschen im Rhein-Sieg-Kreis  

wählen den Kreis-Tag.  

Im Kreis-Tag sitzen mehrere Parteien. 

Die Parteien sorgen dafür,  

dass die Wünsche der Bürger  

beachtet werden. 

 

In der Kreis-Verwaltung arbeiten viele Menschen. 

Es gibt viele Angebote für Menschen,  

die im Rhein-Sieg-Kreis leben. 

 

Beispiele: 

 wenn man die Fahr-Prüfung bestanden hat,  

bekommt man einen Führer-Schein, 

 man kann sein Auto anmelden 

 man kann einen Antrag stellen,  

wenn man als Ausländer in Deutschland bleiben will. 

 

Der Rhein-Sieg-Kreis  

 sorgt für eine gute Umwelt und Landschaft,  

 kümmert sich um die Gesundheit der Kinder, 

 sorgt dafür, dass Busse und Bahnen fahren, 

 schickt die Müll-Abfuhr und die Feuerwehr, 

 schickt den Notarzt, 

 kümmert sich um Menschen mit Behinderungen. 

 

Das sind nur Beispiele.  



 
 
 

Der Rhein-Sieg-Kreis möchte,  

dass es allen Menschen hier gut geht.  

 

 

 

 

 

 

 

Der Text ist in männlicher Sprache geschrieben. 

Zum Beispiel steht im Text nur das Wort Bürger. 

Das Wort Bürgerinnen steht nicht im Text.  

Bürger können aber auch Frauen sein. 

Frauen sind uns genauso wichtig. 

Wir machen das so, damit man den Text besser lesen kann. 

 

 

 
Herausgeber: Rhein-Sieg-Kreis 

   Kaiser-Wilhelm-Platz 1 

   53721 Siegburg 

 

Auflage:  1. Auflage 2015 

 

Die Bilder sind aus dem Buch Leichte Sprache – Die Bilder 

© Lebenshilfe für Menschen  

mit geistiger Behinderung Bremen e. V., 

Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013 




